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REQUERIMENTO Nº 51/2018 

  

Requer informações acerca da frota de 

viaturas da Guarda Civil Municipal de Santa 

Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder 

Executivo no âmbito de seus atos; 

 

CONSIDERANDO que este vereador esteve visitando a Garagem Municipal da 

Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste, onde identificou vários veículos aguardando manutenção 

e conserto, sendo que em alguns casos há veículos na oficina por mais de 04 meses sem 

qualquer previsão e retorno às ruas; 

 

CONSIDERANDO que este vereador tem recebido varias reclamações de 

munícipes sobre o não atendimento de ocorrências por parte da Guarda Civil Municipal, e 

segundo informações o atendimento não é realizado por falta de viaturas à disposição da 

corporação;  

 

CONSIDERANDO ainda que os serviços prestados da Guarda Civil Municipal  

é de extrema importância, uma vez que desempenha o importante papel do zelo patrimonial 

público, na preservação da segurança e o combate à criminalidade, diante da situação a  

população tem a sensação de insegurança e reivindica melhorias no setor; 

 

CONSIDERANDO por fim que a Administração Pública tem o dever de garantir 

a Guarda Civil Municipal, meios para que os serviços sejam realizados e ou prestados da 

melhor forma possível e com mais eficiência à população; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 

as seguintes informações:  

 
1º) Qual o número total de viaturas da frota da Guarda Municipal de 

Segurança, Trânsito e Defesa Civil atualmente? Especificar quantos são carros, motocicletas e 
barco? 

 
2º) Qual a data de aquisição de cada veículo e seu respectivo custo aos cofres 

municipais? 
 
3º) Quantas se encontram à disposição da Corporação? Informar placa, 

número da VTR, marca, modelo, ano de fabricação e qual guarnição faz uso do veículo;  
 
4º) Quantas dessas viaturas encontram-se paradas, ou seja, dado baixa na 

Garagem da Prefeitura sem condições de se locomover? Especificar motivo do problema, 
placa, número da VTR, marca, modelo, ano de fabricação, data da baixa e valor estimado para 
conserto e previsão de retorno à Corporação e qual guarnição fazia uso do veículo;   

 
5º) Quantos chamados de ocorrências em 2017 registrados junto ao COP não 

foram atendidos por falta de viaturas?   
 
6º) As viaturas passam por manutenção preventiva/periódica? Caso negativo, 

informar o motivo; 
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7º) Qual foi o valor gasto pela Administração Municipal em 2017 com 
manutenção e consertos de VTR’s da Guarda Civil Municipal?  

 
8º) Existe algum convênio em andamento, cujo objetivo seja aquisição de 

novas viaturas? Qual número do convênio e total de VTR’s a serem adquiridas? 
 
9º) Existe algum contrato ou convênio com empresa para a realização das 

manutenções das viaturas? Se houver, informar edital de contratação, número da licitação, e 
cópia do convênio / contrato. 

 
 
10º) Qual é o posto de combustível destinado ao abastecimento de VTR’s da 

Guarda Civil Municipal? Encaminhar cópia do contrato que versa sobre o objeto e seus 
respectivos aditamentos; 

 
11º) As VTR’s da Guarda Civil Municipal são abastecidas com qual frequência? 
 
12º) Qual o valor total pago em 2017 ao estabelecimento posto de combustível, 

ora vencedor do certame para o fornecimento de combustível as VTR’s da Guarda Civil 
Municipal; 

 
13º) Houve atraso no cumprimento do pagamento ao posto de combustível em 

determinado período de 2017 que causasse a interrupção ou redução do abastecimento de 
VTR’s da GCM? Quando ocorreu e por quando tempo perdurou? 

 
14º) As VTR’s quando de seu abastecimento, são restritas há uma quantidade 

de litros de combustível ou o abastecimento é total do tanque? Encaminhar cópias de 
documentos que corroborem com a resposta; 

 
15º) Alguma VTR está com a quilometragem avançada e necessitando ser 

trocada por uma nova VTR? Informar placa, número da VTR, marca, modelo, ano de fabricação 
e qual guarnição faz uso do veículo;  

 
16º) Qual era o total de VTR’s da frota da GCM no ano de 2012?  
 
 17º) Quanto tempo em média fica uma VTR que deu entrada na Garagem da 

Prefeitura Municipal para manutenção, conserto ou troca de peças, para que posteriormente 
sejam colocá-las  à serviço da população? 

 
 18º) por quais motivos não estão sendo utilizados os 02 (dois) modelos de 

diciclos adquiridos pela atual administração, que teriam por finalidade realizar patrulhamentos 
no Centro da cidade? Qual foi o valor da aquisição destes equipamentos e qual o gasto mensal 
para sua conservação? Onde estão guardados esses equipamentos? 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de janeiro de 2018. 

 

 

 

JESUS VENDEDOR 

-Vereador / Vice Presidente- 

 

 


